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会長加藤敏畠
幹事青山敏郎
会報委員長小池宗
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ROTARYBRINGSHOPE

ロータリーは希望をもたらす
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合同例会（東．和合~名東．千種RC)
於ナゴヤキャッスル

第223回例会昭和62年1月28日（水）晴
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そのように身近な問題として取扱っているよ

うに思います。

先般、 JCIの世界大会が名古屋で開かれ

「地球は一つ」という新しい世代への宣言が

なされ、感動致しました。私共はカパラス会

長さんのRotarybringshopeも全く同じ観

点に立つ素哨しい行動のTargetであると存
じております。

私共の和合RCも国際的社会奉仕を本年度

のTargetに致しております。丁度、この3月
に創立15周年を迎えますので、ささやかなが

らその目的に沿う企画を致しております。

大きなことはまだ実行できませんが、夢は大

きく、美しく、将来に向けて前進致したいと

存じております。

本日の合同例会の東クラブさんを中心に4

クラブ合同でそのような企画をたて力強い行

動が出来るようになることを切に希望致して

おります。大変貨重な時間をいただき厚く御

礼申し上げ、私の挨拶と致します。

どうも有難うございました。

◇東RC伊藤会長挨拶

皆さまよくいらっしゃいました。私の手許

に一昨年の四クラブ合同例会の会報がありま
す。その挨拶の中に、ロータリーの原点は職

業奉仕にあり爺ロータリーの原動力は親睦に

あるとあります。

今年は140円台の声をきくほどの円高と国

内空洞化、40年来の税制改正と売上税で大変

激動の年となると思われます。

我々はI職業奉仕の糖神で本日ご出席の皆さ

まの企業がこの大波を乗り越えられ皆さまも

健康を留意され、来る年の四クラブ合同例会

で再会できることを祈って私の挨拶といたし
ます。

◇名東RC青木副会長挨拶

年月の経過するのは早いもので、私たちの

◇“君が代”

◇“奉仕の理想”

◇和合RC鈴木会長挨拶

…

皆様、本日の4クラブ合同例会に御多忙中

にも拘らず御出席いただき当番クラブと致し

まして大変うれしく存じます。また、準備そ

の他で御骨折をいただきました4クラブの幹

事さんはじめ関係の皆様に御礼を申し上げますも
この合同例会は今回で2回目でございます。

一昨年スタート致しましたが、昨年は日程の

都合がつかなく中止になり残念でした。

本日は私共の尊敬致しております佐藤パスト

ガバナー、また現在御活灘中の尾関分区代理

の御出席をいただき大変うれしく存じます。

この貴重な時間を拝借し御挨拶できること

は大変光栄に存じます。

私共は本年度のRI会長カパラスさんの

Rotarybringshopeのお考えに心から徴同
致しております。最近の新聞、テレビその他

の報道､記事等を見聞致しましても、情報化が
すすみアメリカの政治、経済その他の状況が

東京の情報と変わらない位、近く感じられま

す。フィリ､ソピンでおきている事件が、九州

の附近でおきている位に身近に感じられるよ

うになりました。

感じられるというより、新聞、TV等では

へ
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◇閉会挨拶

名東RC青木副会長

（次回ホストクラブ）

名東ロータリークラブも|協和63年（来年）6

月で10周年を迎える年令になりました。その

間先輩クラブの方々及び先識ロータリアンの方
々からクラブの奉仕活動並びにクラブ運営に

或はロータリーとは･･･…いろいろな事を御指導

いただき、又親しい各界の友人も多くなり、

最近になってぼんやりとではあるがロータリ

ーなるものが解りかけてきたように感じてい

ました。併しロータリの友の1月号を読んでい

た記事で「新会員の同化とクラブの活性化J

の見出しです。恥かしい噸ですが果して自分

自身ロータリーとは何も解っていないのでは

ないかということです。今后はこの記事の教

訓を活かして少しでもロータリーを理解し、

実行できればと思っている昨今であります。

◇千種RC加藤(敏)会長挨拶

私共もどうにか幼稚|刺の年長組に入りまし

た。これからもいろいろ棚l指導、御鞭捷を賜
るようお願い叩し上げます。併せて本日の企

画をされた「ホス|､クラブ．」に、厚く御礼申

し上げます。

◇尾関名古屋第二分区代理挨拶
◇ビジター紹介 55名（ 1/27）

◇出席報告

会貝 57名 出席37名

出席率 64．91弗

前回 1月20日 （修正出席率）96.49妬
◇ニコボックス

名古屋第二分区代理尾関重雄君合同例

会が開催できましたので。

和合RC相羽錘一君名古屋千種BCの

みなさん、合同例会にこ参加承りありがとう

ございました。

水野民也君合同例会よろしく。

樫居敬二君合同例会楽しみにしておりま

したが、欠席と葱り、大変残念です。

矢野勝久君環境行政研究のため、 1月11

日より2週間、オーストラリア及びニュージ

ーランドに出張しておりました｡

加藤敏昌君本日は大変御世話になります。

永井正義君．ゴルフ会優勝しました。

◇青山幹事報告

1． 次回例会終了後、現、次年庇理事役員会

を開催いたしますので、お集まり下さい。

2． 2月1日(I])IG]Iに出朧予定の方はお忘

れのないようお願いいたします。

◇乾 杯東RC佐藤パストガバナー

聯W
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第40回ゴルフ会成績

（多治見C.C.1/22(*) )

RANK NAME OUTIN GH'cpNET

優勝永井正義46 42 88 10 78

準優勝太田 茂46 48 94 16 78

3位加藤敏昌 56 50 106 25 81

B B加藤大畷 63 61 124 26 98

（参加者17名）

第18回夫人ゴルフ会成績

…

BANK NAME OUTIN GH'cpNIIXI

優勝黒須アイ子55 58 113 ~26 87

準優勝加藤恭子72 69 141 52 89

3位竹内逸子58 60 118 26 92

B B小林照子64 64 128 32 96

（参加者7名）

ドラコン松居敬二、小林照子

ニヤピン谷口暢宏、永井正義

次回よりハンディ変更

永井正義Hcp8太田 茂11'cpl4
黒須アイ子H'cp20加藤恭子Hbp46
※次回は3月12日附和合C.C-です。

時間は未定ですので、おって連絡させてい

ただきます。ふるってご参加下さい。

◇例会変更のお知らせ

名古屋大須RC 2/5(*)節分例会の為、 2/3
（火）大須観音にてPM12;30

より

2/12(木)創立及び100回記念

例会の為、岐阜グランドホ
テルにてPM6:00より

名古屋名東RC 2/10(jjlJ.S.M､の為、 PM
6:00より

◇次回例会（2月3日）

講演 《‘お酒あれこれ”

割田屋社長

桑原洋子さん （紹介松藤君）

◇次々回例会（2月10日）

講演 “禁煙、嫌煙、服煙”

㈱ワキタ商会会長（名古屋中RC会員）

堀江四郎氏

（紹介水野(民)君）
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